

zu TOP .....

Mainz, 30.04.2014

**Anfrage 0822/2014 zur Sitzung am 07.05.2014**

**Räumlichkeiten für den Verein PENG in der ehemaligen Peter-Jordan-Schule (CDU)**

Am 20.02.2014 wurde der Mietvertrag zwischen der Stadt und dem Verein PENG – Gesellschaft zur Förderung von Design, Kunst und Kommunikation e.V. unterschrieben. Der Verein kann nunmehr die Räumlichkeiten im 1.Obergeschoss der ehemaligen Peter-Jordan-Schule im Stadtteil Hartenberg/Münchfeld nutzen.

Das Gebäude stand mehrere Jahre leer, nachdem festgestellt worden war, dass u.a. der Schimmelbefall zu einer Gesundheitsgefährdung führt. Da die Sanierung des Gebäudes für die Stadt nicht finanzierbar ist, das Grundstück aber in hervorragender Lage ist, sind seitens der Stadt erste Schritte unternommen worden, hier eine umfangreiche Wohnbebauung zu realisieren.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wie viel Geld musste seitens der Gebäudewirtschaft Mainz(GWM) aufgewendet werden, um das Obergeschoss wieder nutzbar zu machen?
2. Welche Laufzeit hat der Mietvertrag?
3. Es gibt einen hohen Bedarf an preiswerten Räumen für Kunstschaaffende und freie Initiativen in der Stadt. Gab es weitere Interessenten für die Räumlichkeiten? Wenn ja, warum gibt es keine Kooperation bzw. warum hat man sich für PENG entschieden?
4. Wie hoch sind die laufenden Betriebskosten, wer trägt diese und wie hoch ist die von PENG zu zahlende Miete?

Hannsgeorg Schöning  
Fraktionsvorsitzender